



共働・共助を目標に、シルバーのSと、センターのCを組み合わせ、飛躍する人の姿を表わしたマーク。

# シルバーだより

# 第 105 号

令和3年1月1日

(公社) 塩尻地域  
シルバー人材センター

塩尻市大門四番町7番9号  
TEL (0263) 54-4567

# あしなみ



三 九 郎



あけまして  
おめでとうございませす

理事長 岩下 昇



会員の皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。  
旧年中は塩尻市、朝日

村をはじめ、地域の皆様より多大なるご支援、ご協力を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症に世界中が見舞われ、未だ収まらない中、当センターでは役員の改選が行われ新体制で事業にあたって参りましたが、安全面では事故が15件と多発してしまいました。

今年こそは安全就業を第一に掲げ役員、会員共に知恵を出し合って事故を無くしていきましょう。業績アップと会員の拡大に努め、地域の皆様に信頼されるシルバー人材センターをつくるよう努力して参ります。

結びに、皆様が健康で生き生きと活躍いただけるよう祈念して、新年の挨拶と致します。





塩尻市長  
小口 利幸

明けましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

また塩尻地域シルバー人材センターが、皆様のご尽力により、地域の重要な担い手として貢献されてい

# 年頭にあたり



朝日村長  
小林 弘幸

新年、明けましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、お健やかで清々しい新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

我が国では「超高齢社会と総人口の減少時代」が進む中「人生百年時代」とも言われ、「生涯現役」で誰もが生涯現役で活躍できる社会の実現が、求められているところがございます。

我が国は、未曾有の新型コロナウイルスに世界中が翻弄され、当たり前の日常生活がいかに幸せなことを改めて痛感した年でもありました。そのような中にも、会員の皆様は、意欲と仲間意識を高く持たれ、住み慣れた地域で、地域社会の期待に応えるべく、就労し活躍されて来られたことは、住み慣れた地域の「互助の気持ち」を高く持たれ「地域力」の強化の賜物と感謝をしております。

ることに改めて感謝申し上げます。我が国の総人口に占める六十五歳以上の高齢者人口の割合（高齢化率）は、年々上昇しており、また、高齢就業者数は新型コロナウイルス感染症拡大に伴い4月に減少したものの、5月以降再び増加し、シルバー人材センターの果たす役割の重要性と地域社会の期待は一層大きなものとなっております。誰もが能力を十分に発揮し、生涯現役で活躍できる社会の実現、ま

た高齢者が身近な地域で安心して働ける環境の整備に向けて、市としても各関係機関と連携を図るとともに、会員の皆様が多様な知識や経験などを活かし、地域社会を支える担い手としてご活躍されることを期待しております。結びに、本年も会員の皆様が無事にご活躍されますとともに、益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。新年のご挨拶といたします。しあげます。村と致しまして「みんなで、福祉あふれる、元気で明るい村を創ろう」をスローガンに、皆様と共に歩んで参る所存でございます。結びに、本年は「丑年」。昨年の「子年」の繁栄を土台とし、先の見えない新型コロナウイルスの渦中ではありますが、先を急がずに一歩一歩、前向きに物事を進められる佳き年となりますよう、また、「塩尻地域シルバー人材センター」の益々のご発展と、会員皆様のご健勝とご多幸をご祈念申上げ、年頭のご挨拶と致します。

令和三年元旦

## 役職員新年あいさつ

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

理事	岩下 昇
副理事長	瀧澤 征男
理事	吉野 禎次
理事	篠宮 康夫
理事	鈴木 正廣
理事	成田 岩治
理事	宮尾 國春
理事	石井 幸司
理事	平林 敏也
理事	小野 正平
理事	中村 久美
理事	鈴木 正臣
理事	小林 まち子
理事	清水 静子
理事	上條 崇
理事	上條 文枝
理事	岩下 幸春
監事	酒井 正文
監事	百瀬 恵一
事務局次長	神原 純子
職員	峯村 奈美
職員	石川 忍
職員	小松 双馬
職員	中村 明永
職員	上條 治
職員	小林 明男
職員	清水田 鶴子

### 役員研修会

令和2年度中シ協役員ブロック研修会が9月16日に開催されました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、塩尻地域シルバー人材センター会議室に於いて初めてオンラインで行いました。政府の各種方針の説明や高齢者のニーズに応じた多様な就業機会を提供する事、生涯現役社会の構築等シルバーの働き方と今の地域社会の中でシルバー人材センターの役割を考え、相互協力の下に助け合いながら就業活動をしていくことであるとセンター事業の情勢等を学びました。

### 安全パトロール実施

第3回は9月23日、第4回は10月21日に安全パトロールを実施し、各日3カ所の現場の作業状況と事故現場の状況確認をパトロールしました。各現場とも安全対策がされており、注意看板などをしっかりと積極的に使用して欲しい。事故現場では状況確認、検証がされまし



た。どの事故も何かの原因で命に係わる事故に繋がります。慣れた作業でも毎日の安全確認を怠らないようにお願いします。

### ボランティア活動

全国シルバー人材センター事業協会においては、十月をシルバー人材センター事業の普及啓発月間と定め、全国一斉にボランティア活動が行われました。

当センターでも各地域班毎に計画を立てて実施しました。雨降りの日もありましたが、大勢の皆さんに参加して頂き、施設の草刈りや花壇の片付け等を行いました。施設の方からきれいに片付いたと感謝のお言葉を頂きました。

今後とも地域活動を通じて当事業の一層の発展、拡充を図り地域社会に貢献していきます。



北小野班

塩尻東1班

## 令和2年度 地区懇談会 日程表

月 日	開催時間	地域班名	開催場所	電話
令和2年 12月16日(水)	13:30	北小野班 (済)	北小野地区センター (多目的ホール)	52-0552
12月17日(木)	13:30	榑川班 (済)	榑川小学校(視聴覚室)	0264-34-2004
令和3年 1月19日(火)	13:30	朝日班	朝日村中央公民館(講義室)	99-2004
1月20日(水)	9:30	洗馬班	洗馬支所	52-0053
	13:30	高出 1班・2班	高出地区センター (多目的ホール)	53-8721
1月21日(木)	13:30	大門 1班・2班・3班	総合文化センター 2F 大会議室	54-1253
1月22日(金)	9:30	片丘班	多目的研修センター	52-0125
	13:30	塩尻東 1班・2班・3班	塩尻東地区センター (多目的ホール)	52-4748
1月26日(火)	9:30	広丘 1・2・3・4班 (原新田・堅石・郷原・野村)	北部交流センター(広丘支所) (会議室 101.102)	52-0157
	13:30	宗賀 1班・2班	林業センター (宗賀支所・大会議室)	52-0251
1月27日(木)	13:30	吉田 1班・2班	吉田地区センター	86-8611
1月30日(土)	13:30	会社・事業所等 就業会員懇談会	シルバー人材センター 2F 大会議室	54-4567

※各地区で開催の懇談会当日、シルバー人材センターから提供された仕事で、会社・事業所等に就業されるため出席できない方及び当日都合の悪い方は、必ず他の懇談会会場に出席いただくか、1月30日(土)午後1時30分から開催します懇談会へのご出席をお願いいたします。

新しい仲間です

令和2年8月21日～12月18日までに  
入会された皆さん

- 菅原 廣男 (大門3班)
- 小沢 和人 (塩尻東1班)
- 中澤 眞理子 (塩尻東1班)
- 西野 芳子 (塩尻東2班)
- 竹淵 寿雄 (片丘班)
- 小松 公一 (片丘班)
- 百瀬 朝子 (片丘班)
- 塩原 徳良 (片丘班)
- 大和 正三 (片丘班)
- 大和 正三 (高出1班)
- 永和 よし子 (高出1班)
- 永原 和子 (高出2班)
- 黒岩 好夫 (高出2班)
- 小林 としえ (高出2班)
- 久保田 進 (高出2班)
- 西田 儀明 (高出2班)
- 田中 孝 (高出2班)
- 中野 修 (高出2班)
- 神成 一 (高出2班)
- 岩垂 勉 (高出2班)
- 足助 都子 (高出2班)
- 奥原 美佐子 (高出2班)

退会された方

お疲れ様でした

- 平田 勝子 (大門3班)
- 後藤 英世 (塩尻東1班)
- 杉浦 美由起 (塩尻東1班)
- 高橋 勝子 (塩尻東1班)

- 岩垂 育夫 (宗賀1班)
- 吉江 時雄 (北小野班)
- 黒澤 アヤ子 (榑川班)
- 上條 盛子 (朝日班)

お悔み

心からのご冥福をお祈り申しあげます

- 高橋 武志様 (朝日班)

塩尻市・朝日村へ仕事発注量の拡充を要望

10月5日、岩下理事長と瀧澤副理事長から小口塩尻市長及び小林朝日村長へ要望書を手渡ししました。

本年度は、令和3年度のシルバー人材センター事業の安定した事業運営の為、前年度以上の補助金の確保と、市村からの事業発注の更なる確保を重点的に要望致し



配分金派遣給与の

振込日は次の通りです。

- 1月15日(金) ・ 3月15日(月)
- 2月15日(月) ・ 4月15日(木)

ました。

特に、新型コロナウイルスの影響を受けシルバー向けの仕事が減少している現状を訴えるとともに全体の2割以上を占める公共の仕事発注量の拡充を強く要望し、両市村からご理解を頂く事ができました。



新年

おめでとーごいいます

お正月は皆様いかがお過ごしでしょうか。今年には例年にお正月を迎えた方も多いかと思ひます。

丁度一年ほど前から新型コロナウイルスが日本でも流行し始めました。外出自粛の解除後は落ち着いて見えたものの、第三波となり、多数の患者が全国的に増え、いまだに衰える気配はありません。ワクチン開発も各国でしるぎを削っていますが、私達に出来る事は「不要の外出」・「三密」を避けてマスク、手洗いを徹底し、感染予防をしましょう。

コロナ禍の影響でシルバーの仕事や行事予定も減り会報でお伝えする事が少なくなりました。今号は4ページですが、会員の皆様からの投稿等で会報を盛り上げていけたらと思っております。皆様のご投稿をお待ちしております。



- 大平 健司
- 水野有為子
- 小野 正平
- 中村 久美
- 小林まち子